

Hartbergs Schüler ermittelten schnellste Cross-Läufer



Zum bereits 15. Mal wurde auf den Trainingsanlagen rund um das BSZ Hartberg ein Crosslauf der Hartberger Schulen durchgeführt. Dabei konnte mit 279 teilnehmenden Schülerinnen und Schülern (von der Volksschule bis zum Maturajahrgang) ein neuer Teilnehmerrekord erzielt werden. Die Bewegungs- und Sportlehrer/innen des Gymnasiums Hartberg, die für Organisation und Durchführung verantwortlich zeichneten, waren über die hohe Akzeptanz dieser Breitensportveranstaltung besonders in Zeiten fortschreitender Bewegungsarmut bei Kindern und Jugendlichen sehr erfreut. Einer 16. Auflage des Laufes im nächsten Herbst dürfte also nichts im Wege stehen.



Mit Amelie Kuntner (1D), Anna Horschinegg (4A), Simon Putz (5S), Ann-Sophie Herbst, Sophie Sinkovits (6FS), Alexander Kurz (8S) konnten 6 von möglichen 8 Siegen für das Gymnasium errungen werden. Außerdem erreichten 5 von möglichen 6 Mannschaften den ersten Platz. Herzlichen Glückwunsch an die schnellen Läuferinnen und Läufer unserer Schule!

[Ergebnisse>>](#)

Tolle Leistungen beim Crosslauf 2012

Mittwoch, den 24. Oktober 2012 um 07:25 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 04. Dezember 2012 um 10:16 Uhr

[Fotos>>](#)